

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

### **Pour diffusion immédiate**

#### **L'AMIE innove par la réalisation d'une première expérience de volontariat consacrée à la gestion et à la conservation d'une Aire Naturelle Protégée**

**Québec, 10 novembre 2025** — L'AMIE – Aide internationale à l'enfance convie les médias et le grand public à sa **Soirée de retour des volontaires**, qui se tiendra le **jeudi 20 novembre** au **Patro Laval (Salle des Anciens)**.

Cet événement annuel mettra à l'honneur trois parcours inspirants de volontaires revenus de mission, tout en soulignant une **innovation majeure** : la réalisation d'une **première expérience de volontariat consacrée à la gestion et à la conservation d'une Aire Naturelle Protégée** au Pérou par Mia Roy, biologiste.

La soirée donnera également la parole à Audrey Samuel, agente à la gestion des petites entreprises ainsi que Jesus Navarro Salviz, agent en marketing et communications, deux volontaires revenus récemment de leur mandat au Rwanda.

Leurs présentations mettront en valeur la diversité des engagements soutenus par L'AMIE et la richesse des collaborations tissées avec les partenaires du Sud. Ensemble, leurs récits illustreront la portée humaine et collective de la coopération internationale.

Au programme : présentations, échanges avec les volontaires, période de questions et moment de réseautage convivial. Les médias sont invités à assister à cette soirée pour rencontrer les participants et découvrir les retombées concrètes des projets de L'AMIE à travers le monde.

#### **Informations pratiques**

- **Quoi** : Soirée de retour des volontaires – L'AMIE
- **Quand** : Jeudi 20 novembre 2025
- **Où** : Patro Laval – Salle des Anciens, Québec
- **Accès médias / entrevues** : sur place, avant ou après les présentations

#### **À propos de L'AMIE – Aide internationale à l'enfance**

L'AMIE est un organisme sans but lucratif qui œuvre pour le mieux-être des enfants défavorisés dans le monde. L'AMIE s'est donnée pour mission de répondre aux besoins fondamentaux des enfants des pays en développement et établir les bases de leur autonomie ainsi que de sensibiliser la société aux droits, aux besoins et aux façons d'aider les enfants des pays en développement.

- 30 -

Source :  
André Jalbert, Président-directeur général  
education@amie.ca